



Hier mercredi 6 janvier 2010, nous avons reçu à notre rédaction la famille Bélem habitant le secteur n°8 (Gounghin) de Ouagadougou.

La maman tenait deux bébés (un dans les bras et l'autre au dos) ; le papa, lui tenait un autre. En effet depuis le 13 novembre 2009, la maman, a mis au monde un triplé, toutes des filles (Georgette, Gertrude et Germaine) au CMA du secteur n°30. L'accouchement s'est produit par césarienne.

La famille Bélem qui tire le diable par la queue (la maman est simple ménagère et le papa, mécanicien de deux roues) a vu ses problèmes de subsistance s'accroître, elle qui avait déjà deux garçons. Outre le problème de pitance quotidienne, il y a maintenant le problème de l'allaitement du triplé car le lait maternel est insuffisant. D'où la détresse de cette famille qui demande de l'aide aux bonnes volontés pour que les bébés puissent survivre.

Le vœu de cette famille en ce début d'année, c'est de voir leurs enfants grandir dans la joie et la santé. La rédaction de Sidwaya espère que ce message va toucher des cœurs sensibles et que l'ignorance de ce cas social et sa marginalisation ne seront pas au rendez-vous en ce début d'année.

A toutes fins utiles, bien vouloir contacter les intéressés aux numéros suivants : 78 15 91 18 ou 78 90 53 91, 70 72 63 97 .